

# Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Jami Nurul Iman: Meningkatkan Kewaspadaan dan Kerjasama Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Jul 26, 2024 - 09:35



*Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Jami Nurul Iman: Meningkatkan Kewaspadaan dan Kerjasama Masyarakat*

Palabuhanratu – Dalam rangka meningkatkan hubungan dan kerjasama dengan masyarakat, Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Iman, Kelurahan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jum'at, 26 Juli 2024, mulai pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Safari Subuh kali ini dipimpin oleh Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadianto, S.Pd. Kegiatan ini dimulai dengan sholat subuh berjama'ah, diikuti dengan dialog interaktif antara pihak kepolisian dan jamaah masjid.

Beberapa poin penting yang dibahas dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Aipda Taufik Hadianto mengingatkan masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan) dan melaporkan kegiatan mencurigakan yang dapat mengancam keamanan lingkungan.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas dan tidak dapat dipertanggungjawabkan. Jika ada tawaran mencurigakan, warga diminta untuk segera melaporkannya.
3. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengingat cuaca yang tidak menentu, warga dihimbau untuk waspada terhadap potensi bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Selain itu, disarankan untuk tidak membuang sampah sembarangan untuk mencegah terjadinya banjir bandang.
4. **Sosialisasi POLRI SuperApp:** Aplikasi terbaru dari POLRI ini diperkenalkan sebagai inovasi untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses berbagai layanan kepolisian dan informasi terkait.
5. **Informasi Kontak:** Nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW disampaikan kepada warga sebagai saluran komunikasi langsung untuk melaporkan gangguan kamtibmas.
6. **Kerjasama Masyarakat:** Warga menunjukkan komitmennya untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polsek Palabuhanratu dengan masyarakat, meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan kewaspadaan, serta memperkenalkan inovasi layanan kepolisian yang dapat memudahkan komunikasi antara warga dan pihak kepolisian.